

«Warum sollt' ich Gott nicht singen, der so gut es mit mir mein'?» Paul Gerhart, 1653

Nach einem langen und erfüllten Leben hat das Herz unseres geliebten Vaters, Schwiegervaters, Neni, Verwandten und Freundes aufgehört zu schlagen. Mit seinem unerschütterlichen Glauben, seiner grossherzigen und offenen Art hat er viele Menschen berührt und begleitet.

Seine grosse Liebe bleibt unser Vorbild.

Dankbar und traurig nehmen wir Abschied.

Martin Andreas Stückelberger

6. Juni 1928 bis 6. Februar 2023

Eva Stückelberger

Regina Widmer und Michael Stückelberger mit Florian Stückelberger,

Luisa Stückelberger, Jérôme Pfarrer und Elena Widmer

Alexandra und Christof Stückelberger mit Fanny und Martin

Ulrich Stückelberger und Verena Widmaier

Hansjürg und Christa Stückelberger

Der Abdankungsgottesdienst findet am 24. Februar, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Oberwinterthur statt. Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Ihre Spende hilft dem Kinderheim Selam (Äthiopien), 8422 Pfungen,
Konto Nr.: 84-9325-2

Traueradresse:

Familie Stückelberger, Rychenbergstrasse 184, 8400 Winterthur